



# みのしま

令和4年7月15日  
有田市立箕島小学校  
第37号

## 平和で希望に満ちた明るい世界を願って



7月7日(木)は五節句の一つ、七夕の節句でした。例年この時期は梅雨の真っ最中で、星や天ノ川を観られない年もよくありましたが、今年はすっかり梅雨も明けて満天の星空が広がり、天上では織り姫様や彦星様もきっと喜んでいただいていたことでしょう。

箕島小学校も学級前の廊下や正面玄関フロアに笹飾りが置かれ、子どもたちの願いが書かれた短冊をたくさん吊しました。今年は世相を反映して、世界平和や、みんなの幸せを祈ったものがたくさんありました。子どもたちに明るく希望に満ちた未来が訪れることを心から願っています。

### TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM



## 夏空に光輝くシャボン玉

1年生が7月6日(水)の生活科の時間に、中庭で「シャボン玉」を作って飛ばしました。様々な形のシャボン玉が、晴れ渡った夏空へ舞い上がり、光の中で揺れながら消えていきました。



## 不慮の水難事故に備えて 大切な「命」を救うために

7月6日(水)、有田市消防本部の方々に来ていただき、育友会補導体育部主催の「救急救命講習会」を体育館で行いました。今年も保護者の皆様方に、夏休み中の「自由水泳」の監視をしていただきます。不慮の事故に備えて、心肺蘇生法、AED操作などの実技を行いました。水の事故は、命にかかわる重大事態になる可能性が非常に高いです。早急な対応と処置で命を救えます。子どもたちが安全に楽しく水遊びができるように、しっかり見守りましょう。よろしくお祈りします。